
               SARGENTO VALMIR DIONIZIO  
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA E MELHORIA NA QUADRA DE 
ESPORTES DO CONJUNTO HABITACIONAL IRMÃ CATARINA 
- CECAP 
 

Fui procurado novamente por moradores do Conjunto 

Habitacional Irmã Catarina – CECAP, que solicitaram intervenção junto a Administração 

Pública Municipal visando a execução do serviço de revitalização da praça e melhoria 

na quadra de esportes daquele bairro, tendo em vista o estado precário de conservação 

em que os mesmos se encontram.  

Esclareço a Vossa Senhoria que conforme documentos 

anexos, este pedido foi feito em 25 de fevereiro de 2013, através do Requerimento n.º 

149/2013, e obteve como resposta o Oficio Gab. n.º 303/2013, em 27 de março de 

2013, onde o senhor esclareceu que:  

" ...cumpre-nos informar que ainda este ano (2013) a 

referida secretaria fará um levantamento em conjunto com a Secretariado Meio 

Ambiente e Autarquia Municipal de Esportes, para traçarmos um plano de revitalização 

e recuperação de todas as praças esportivas, de acordo com o cronograma financeiro 

disponível...".   

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 

Leis, após consulta à Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as 

seguintes informações:  

a)- Já existe a possibilidade de executar o serviço de 

revitalização da Praça e melhorias na quadra de 
esportes do Conjunto Habitacional Irmã Catarina – 

CECAP?  
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para a execução do 

serviço? Se negativo, favor apontar os motivos. 

SALA DAS SESSÕES, em 10 de novembro de 2014. 

 
SARGENTO VALMIR DIONIZIO 

Vereador – PSC 

O Ser Humano em primeiro lugar. 
 


